

Neuer Hausvertrag bringt 3,1 Prozent

IG BCE trifft Vereinbarungen mit Ardagh Glass

Obernkirchen. Die Ardagh Glass Holding, zu der die Heye International GmbH und die Schaumburger Formenbau GmbH gehören, hat mit der Industriegewerkschaft Bergbau, Chemie, Energie einen eigenen Haustarifvertrag vereinbart. Danach erhöhen sich die Tarifentgelte und Ausbildungsvergütungen vom 1. September an um 3,1 Prozent. Nur die Mitarbeiter der Heye International GmbH bekommen zusätzlich eine einmalige Sonderzahlung in Höhe von 400 Euro brutto mit ihrem Septembergehalt. Teilzeitbeschäftigte werden anteilig bedacht. Die Laufzeit dieses Tarifvertrages gilt bis zum 28. Februar 2009.

Die Vertragsparteien haben sich verpflichtet, bis zum Sommer des nächsten Jahres die aus dem Jahr 2003 stammenden Tabellen des Hausvertrags für das Weihnachtsgeld zu überprüfen.

Außerdem vereinbarten beide Seiten, in den gemeinsamen Gesprächen mit externen Experten die Vor- und Nachteile von Modellen für die Lebensarbeitszeit zu erörtern.

Das Vertragspapier enthält schließlich noch die Empfehlung, den Berufsnachwuchs nach einem erfolgreichen Abschluss der Ausbildung für zwölf Monate in ein Beschäftigungsverhältnis zu übernehmen. sig